

la cgt

Union Locale

MÂCON

**Réforme des retraites : face au passage en force du gouvernement,
c'est tous les salariés qui doivent réagir !**

Nous ne voulons pas crever au boulot !!!

Nous étions plus de 3 000 à Mâcon, plus de 2 millions dans toute la France le 19 janvier et malgré la forte mobilisation du monde du travail, le gouvernement continue à « expliquer et justifier » sa réforme.

La CGT porte, ses propositions d'amélioration de notre système de retraite solidaire avec un retour de l'âge légal de départ à la retraite à 60 ans à taux plein et, avant 60 ans, pour les métiers pénibles.

La CGT appelle les salarié.es à participer, à toutes les initiatives locales proposées et à faire du 31 janvier une forte journée de grèves et de mobilisations, pour exiger du gouvernement d'abandonner sa réforme des retraites mais, aussi, pour exiger une réforme des retraites porteuse de progrès social.



La CGT Revendique :

- Age légal de départ à 60 ans au plus tard - 37,5 annuités pour une pension à taux plein
- Pension minimale à hauteur du SMIC CGT soit 2 000€ brut
- Reconnaissance de la pénibilité facilitée par métier
- Maintien des « régimes pionniers » pour un alignement vers le haut tel que voulu par Ambroise Croizat à l'origine
- Départ à la retraite à 55 ans pour les travailleurs handicapés

Pour profiter de la vie

**15
euros**
par heure minimum

**32
heures**
de travail par semaine

**60
ans**
retraite à taux plein

Manifestation le 31 janvier 2023 à 14h30

devant la maison des syndicats - Place des Cordeliers